
31. Januar 2001

Wochenendnutzung von Schullandheimen

Antrag:

Dem Schulausschuß wird dargestellt, unter welchen Bedingungen Schullandheime
an Wochenenden z. B. Jugendgruppen zur Nutzung überlassen werden könnten.

Begründung:
Oft ist es für Jugendgruppen schwer, geeignete Räumlichkeiten für
Wochenendseminare zu finden, die auch noch finanzierbar sind.

Es wäre sinnvoll eine Konzeption zu entwickeln, die den Zugang zu
Schullandheimen, die an Wochenenden leer stehen, ermöglicht, ohne dass die
Heimleitungen über Gebühr belastet werden.
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